

美郷中学校 学校報 NO.6 R4.4.19

委員会と部活動の紹介

本来であれば13日(水)に「新入生歓迎会」 を体育館で開催し、実演等を交えながら部活動や 生徒会活動等の紹介を行う予定でしたが、感染症 対策のため、15日(金)4時間目、校内放送で 紹介を行いました。

年度当初に計画していた諸行事が思うように実施できない状況が続いていますが、これからも、生徒や先生たちのアイディアを生かして、内容や方法を工夫し、安全に配慮しながら取り組んでいきたいと思っています。





【放送で紹介中】

【メモをとりながら聞く】

4月PTA 中止のお知らせ

文書や一斉メールでお知らせしましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐため、25日(月)に行う予定だったPTA授業参観・PTA総会・学年懇談を中止することにしました。

全体会でお伝えしようと思っていたことは…

- ・今後とも、徹底した感染症対策にご協力いただ き、学校の教育活動を維持していきたいこと。
- ・生徒は落ち着いて学習に取り組み、希望をもって意欲的に活動していること。
- ・学校の教育目標を、生徒もよく理解している言葉に変え、始業式・入学式で説明したこと。
- ・心力(豊かな心の育成)、知力(主体的・対話的に学び、探究する力の育成)を重点とすること。
- ・いじめと不登校対策に、全職員で連携しながら しっかりと取り組んでいくこと。
- ・気になることがあったら、些細なことでも学校 に情報提供いただき、連携して生徒の育成に取 り組んでいきたいこと。
- …などです。どうか、よろしくお願いします。

お 願 い

大仙保健所管内でも、新型コロナウイルスへの 感染者数の高止まり状態が続いています。これか らも、各家庭において、感染症対策に継続して取 り組んでいただくと共に、特に、次の点について 徹底してくださるよう、どうか、よろしくお願い いたします。

発熱や倦怠感、喉の違和感などの風邪症状が

あり、普段と体調が少しでも異なる場合には、 児童生徒等・教職員ともに自宅での休養を徹底 すること。(略) 同居の家族に同様の症状が見ら れる場合も登校・出勤を控えるようにすること。

(R4.3.3付 県教育庁保健体育課

「感染防止に向けた具体的な取組について」より)

なお、上記の場合でも、家族の職場での感染者の有無や、今までの生徒の健康状態等によって、判断が難しい場合も考えられますので、その際は、どうか遠慮なく、学校に相談の電話をいただきたいと思います。どうか、よろしくお願いいたします。





国からは「地域の感染状況を踏まえ、学習内容や活動内容を工夫しながら可能な限り、授業や部活動、各種行事等の教育活動を継続し、子供の健やかな学びを保障していくことが必要」と示されていますので、これからも、学校医さんや教育委員会の指導・助言をいただきながら判断し、前向きに諸活動に取り組んでいきたいと思っています。今後とも、ご理解とご協力を、どうか、よろしくお願いいたします。